

The image features two Argentinian flags. The flag on the left is the national flag, showing a yellow Sun of May with a face and rays on a white band between two light blue horizontal stripes. The flag on the right is a variation, showing a yellow Sun of the Sun with a face and rays on a white band between two light blue horizontal stripes. A dark grey rectangular box is overlaid on the left flag, containing white text.

LA NUEVA RELACIÓN ENTRE ARGENTINA Y KAZAJSTÁN

RELACIONES DURANTE LA GURRA FRIO.

- Sovietica socialista republica de Kazajstan. (1918-1991)
- Argentina fue un gran aliado para D.C.
- durante la guerra fría todas las negociaciones comerciales pasaron por Moscú, no por Astana.



DESPUÉS DEL COLAPSO DE LA UNIÓN SOVIÉTICA Y EL COMMUNISMO

- En 25 de Junio 1993, dos años después de que Estados Unidos reconociera oficialmente la independencia de Kazajistán, Argentina dejó en barbecho el liderazgo de los Estados Unidos y trató oficialmente a Kazajistán como un estado soberano.
- Al igual que Rusia después del colapso, la nación era libre para todos y el oligarca dimensionó muchas de las antiguas empresas estatales.



RELACIONES DIPLOMÁTICAS ENTRE LA REPÚBLICA ARGENTINA Y LA REPÚBLICA DE KAZAJSTAN

- En las últimas décadas, las dos naciones han tenido relaciones comerciales limitadas
- Los Mistres Extranjeros, el Ministro de Comercio son los tomadores de decisiones clave para ambos países.



(ҚАЗАҚСТАН) KAZAKHMYS Y RECURSO NATURAL DE KAZAJSTÁN

- 1). El país es el #1 productor de uranio en el mundo
- 2) También tienen extensas reservas de carbón, oro y manganeso, y cromo que son recursos naturales altamente deseables.
- 3) Kazakhmys es el mayor productor por Kazajstán esta empresa es propiedad de ambos propietarios privados con una mayoría de investigación por parte de estado.



RUSIA Y LOS UNIÓN ECONÓMICA EUROASIÁTICA

- 1). Agrentia trabajar con ambos Rusia y los EEE.
- 2). los dos trabajar juntos a promitir turismo, para encontrar nuevas oportunidades de negocio en el mercado ruso y de Asia Centra. Fortalecer la relación económica y comercial bilateral
- 3). dentro del mercado Euroaisan Rusia es la superpotencia para la región del mundo.



LOS RELACIONES HOY

- Dado que Argentina no exporta mucho, sus dos mayores exportaciones a los kazajos son la carne de caballo y los cítricos.
- Mientras que las importaciones argentinas son verdaderas de bienes de Kazajstán que incluyen principalmente productos químicos radiactivos, fosfonatos y ferroaleaciones
- Mientras que Brasil es el mayor importador argentino de bienes argentinos y, el mayor importador de Kazajstán es China. Los dos están creciendo lentamente sus relaciones comerciales internacionales.

RECOCES

- <http://www.cari.org.ar/pdf/argentina-kazakhstan.pdf>
- <https://efrus.cancilleria.gob.ar/es/promoción-comercial-7>
- <https://oec.world/en/profile/bilateral-country/arg/partner/kaz>
- <http://kazakhmys.kz/ru/>